

Jour 13
mardi, 21 janvier 2020 - Ouagadougou

Djénéba, Stéphanie

C'est mon dernier jour. Mon programme est léger : deux rendez-vous seulement. Nous soutenons Djénéba depuis deux ans. Elle obtiendra son diplôme d'aide-infirmière cette année. Comme elle est en stage en zone rurale, nous n'avons pas pu la voir. Mais nous avons voulu visiter son école. Le campus semble assez nouveau.



Voici la vue du campus à partir du bureau de la Directrice.



Mme Dialo nous a reçus avec infiniment de sympathie tout en regrettant de ne pouvoir nous donner d'informations précises à ce stade. Elle a promis de nous écrire un rapport sur son cursus.



Nous n'avons aucun souci avec Djénéba. L'an dernier, quand nous l'avions rencontrée à la maison, elle nous avait montré d'excellentes notes de ses professeurs sur ses devoirs.



De retour à l'hôtel, nous avons attendue Stéphanie. Christiane nous l'a présentée comme candidate à soutenir à partir de la rentrée prochaine. La mère de Stéphanie travaille dans les champs d'une ferme située à 30 km de Ouaga où Christiane a commencé de travailler. (Elle est diplômée en agronomie : un retour aux sources en quelque sorte). Stéphanie travaille aussi de temps en temps dans les champs pour 1,500 Eco par jour (2.29€/2.50\$).

Christiane a été surprise de constater l'excellent français de Stéphanie et nous avons découvert qu'elle a obtenu son Bac.



Stéphanie est arrivée avec un “ bonus”. Son prénom est Job. Il a deux mois. Sa famille ne veut pas qu’elle épouse le père (qui a aussi le Bac) parce qu’il vient du Bénin. Elle a parcouru à bicyclette les 30 km (plus de 18 miles) avec Job dans son dos. J’ai décidé très vite que nous lui apporterions notre soutien et nous lui avons donné les formulaires à remplir.



Son père est un petit agriculteur de subsistance. Il a quatre épouses : la mère de Stéphanie est sa quatrième.



Elle veut faire des études d'infirmière à Sainte Edwige. Elle pourrait vivre chez une tante qui habite à 2 km de l'école. D'accord ! lui ai-je dit. Et avec Job sur son dos, elle est repartie sur sa bicyclette pour un trajet de 30 km jusque chez elle.



* * *